



Index Open

La famille biblique—notre institution la plus noble

L'homosexualité détruit cette vision, qui est le seul espoir de l'homme.

- Gerald Flurry
- [01/01/2011](#)

En 2008, la Cour suprême de Californie a rendu légal le «mariage» homosexuel. Des millions de Californiens ont voté cinq mois plus tard, et a été adopté un amendement à la Constitution de l'État, qui interdit ces «mariages». Mais, en août dernier, un juge fédéral homosexuel de San Francisco a annulé cette interdiction. Il a dit que la croyance religieuse, selon laquelle les relations homosexuelles sont inférieures aux relations hétérosexuelles, font du tort aux homosexuels. Estimant que la Bible est nuisible! Il a également établi que la Constitution garantissait le droit au «mariage» homosexuel.

Quel jugement faux, et complètement tordu! La Constitution a été fondée, dans une large mesure, sur la loi de Dieu et les principes de la Bible. Les 13 colonies des origines ont défini l'homosexualité comme un délit!

Seules Sodome et Gomorrhe ont jamais eu une constitution qui garantissait le droit au «mariage» homosexuel! Le récent scrutin, en Amérique, montre que ce pays est en passe de devenir une Sodome et Gomorrhe moderne.

Les Américains ont-ils une idée de ce que cela dit sur leur condition spirituelle? Voient-ils comment ils sont devenus dangereusement dégénérés, depuis l'époque des 13 colonies des origines? Ont-ils conscience de ce que cela augure pour leur avenir?

George Washington a dit que de toutes les choses qui conduisent à la prospérité politique, «la religion et la morale sont des supports indispensables». John Adams a dit que la Constitution a été faite «seulement pour un peuple moral et religieux. Il est tout à fait inadéquat pour le gouvernement de tout autre peuple». Ce juge, par contraste, hait la loi de Dieu. Pour les hommes comme lui, même la loi constitutionnelle laïque n'a aucune autorité!

Cela a tout à voir avec l'iniquité.

Même les gens religieux—les gens qui disent aimer le Christ—haïssent la loi de Dieu!

En 2006, lorsque les libéraux ont eu la majorité dans les deux chambres du Congrès, j'ai écrit que la politique américaine avait été changée pour toujours. Nancy Pelosi est devenue présidente de la Chambre des représentants, et a porté les «valeurs de San Francisco» à Washington. «Les valeurs de San Francisco imprégneront, désormais, toutes les décisions importantes prises par le gouvernement américain», ai-je écrit à cette époque-là. «San Francisco est la capitale homosexuelle de l'Amérique. C'est le siège du libéralisme, et l'une des villes les plus moralement et spirituellement en faillite du pays. Et maintenant, un dirigeant saturé des valeurs et des croyances de San Francisco [Mme Pelosi] est l'un des politiciens les plus puissants du monde.»

Dans cet environnement, un juge homosexuel a imposé son point de vue tordu à des millions de gens. Dans la mesure où ces «valeurs de San Francisco» sont devenues aussi puissantes, en aucune façon une nation ne pourra se redresser.

La Bible est très nette sur la vision que Dieu a de l'homosexualité. Cette dernière est un péché sérieux. Dieu appelle cela une abomination! Si vous comprenez le dessein de Dieu, lorsqu'il a créé la famille, vous voyez nettement comment cela va

à l'encontre de tout ce que Dieu défend. Même la façon dont les êtres humains sont créés vous enseigne cela. (Faites la demande de notre brochure La vision de la famille Dieu. Toute notre littérature est gratuite.)

Où sont les gens religieux qui vont se lever et proclamer la vérité de Dieu? La religion d'aujourd'hui est malade et pitoyablement faible.

L'Amérique est spirituellement en faillite!

Dieu veut que nous nous levions et que nous luttons pour notre croyance en Lui et en Sa loi, et que nous donnions Son message au monde!

Le diable est dans les coulisses, faisant tout ce qu'il peut pour détruire toute compréhension du mariage, parce que c'est un modèle du mariage avec Jésus-Christ! (Éphésiens 5:22-32). Il essaie de détruire toute compréhension de la famille, parce que c'est un modèle de la famille de Dieu. Il s'agit de relations sur le plan divin! Le mariage a été conçu pour conduire l'Église au mariage avec le Christ. La famille a été créée pour conduire l'humanité dans la famille de Dieu. Satan tord ces institutions les plus nobles pour pousser les gens dans un abîme noir! (Faites la demande de nos brochures gratuites Le mariage sera-t-il bientôt démodé? et Dieu est une famille.)

Les donnant en exemple

Une des plus importantes mises en garde dans la Bible, c'est contre l'homosexualité. Il faut donc prendre Dieu en considération. Il y a beaucoup de passages spécifiques où nous pourrions aller, mais notez 2 Pierre 2:4—dans le Nouveau Testament: «Car si Dieu n'a pas épargné les anges qui ont péché, mais, les a jetés en enfer», c'est à dire les a retenus sur cette terre, «et livrés à des chaînes d'obscurité pour être réservés jusqu'au jugement...» (d'après la King James). «Satan et les démons sont dans les chaînes d'obscurité, le plus haut degré d'obscurité. «Et Réduisant en cendres les villes de Sodome et de Gomorrhe, (Il) les a condamnées à la ruine, les donnant en exemple à ceux qui vivraient dans l'impiété» (verset 6).

Ce qui est arrivé à Sodome était un avertissement pour montrer de quelle façon Dieu répondra à l'homosexualité!—par le feu du ciel, le feu nucléaire, qui descend sur votre nation! Dieu n'a pas épargné les anges rebelles, et Il ne va pas nous épargner! Ces versets nous disent que les esprits méchants sont les forces motrices cachées derrière l'homosexualité.

Jude 7 répète ce même avertissement.

Quand je lis ces passages, je me rends compte que même lorsque les plus grands penseurs du monde parviennent au pire des scénarios, ils ne s'approchent même pas de la souffrance qui est sur le point de frapper les Américains. Dieu va effacer ce péché par l'anéantissement nucléaire!

Ce qui se passe ici nous en dit long sur là où nous en sommes de la prophétie biblique.

Nous devons comprendre que l'homosexualité est le fruit pourri d'un arbre familial mortellement malade! À quel point faudra-t-il que les choses soient abominables avant que les Américains se repentent sincèrement de l'impiété de leurs mariages et de leurs familles?

Ces péchés ont profondément infecté le monde occidental tout entier.

Beaucoup de gens, dans ce monde, qui se prétendent chrétiens, disent aimer Dieu, mais ils ignorent ce qu'Il dit, et ils trouvent des excuses aux homosexuels. Dans certains cas, ils sont homosexuels. La presse italienne prétend qu'un énorme pourcentage de prêtres sont eux-mêmes homosexuels. En attendant, certains de ces gens qui sont censés représenter Dieu célèbrent des «mariages» entre homosexuels. Les médias sont toujours là pour prendre beaucoup de photos, et l'Amérique diffusent cela à travers le monde. Tous peuvent voir s'effondrer les familles, la nation et les églises de l'Amérique. Tout s'effondre lorsque la famille, selon le plan divin, s'effondre. Satan le sait.

Ces gens ne connaissent rien sur Dieu et sur Son plan qu'Il a conçu pour l'homme. Ils pensent pouvoir vivre comme ils veulent. Mais cela est à l'opposé de la bonne nouvelle selon laquelle le Christ est venu mourir pour nous délivrer!

Dans le Nouveau Testament, Dieu dit: Je ne vais pas vous épargner!

Israël, anciennement, était la seule nation à avoir jamais connu Dieu, et Dieu voulait qu'il soit un exemple que d'autres pays pourraient suivre. Mais qu'en est-il si les nations suivent les nations modernes d'Israël—l'Amérique et la Grande-Bretagne—aujourd'hui? Elles les conduiront à exalter de l'homosexualité—et à récolter la destruction!

Les homosexuels repentants vont être pardonnés, comme tout le monde. Mais nous devrions être profondément alarmés par ces familles, en dysfonctionnement, sens dessus-dessous, produisant des peuples, en dysfonctionnement, sens dessus-dessous, et distordant la famille et la sexualité. Nous devrions être très troublés par leur façon de piétiner un si grand nombre des lois de Dieu, et d'essayer de détruire la belle vision de la famille de Dieu.

Les homosexuels se disent gais. Ce n'est qu'une tentative pitoyable pour couvrir leur profonde misère. Les modes de vie homosexuels ne peuvent jamais produire le bonheur! Ils piétinent toutes les lois de Dieu sur le bonheur (Proverbes 29:18; Jean 13:17).

Développer des relations étroites entre parents et enfants peut être la tâche la plus importante que nous ayons encore à faire avant que le Christ ne vienne. C'est une belle chose pour les parents et les enfants d'avoir des relations étroites. Quelle institution sacrée, source d'inspiration! Elle conduit à quelque chose de réellement spécial: la famille de Dieu! ■



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**

**Le mystère
des siècles**

maintenant en cliquant ici.